
 

中部タンクトラック部会 液体薬品委員会 
 

９月２１日(金)愛知県トラック会館にて液体薬品委員会を開催いたしました。立藏委員長の挨拶

後、危険作業やコンプライアンス等の問題点(保安協定書等の締結や安全作業連絡書等の活用)

について意見交換を行いました。 

 

議題 

・各会員の自己紹介 

・委員会のこれまでの経緯について 

・液体薬品委員会活動について 

・その他(今後の課題について) 

 

  

      立藏委員長 挨拶              各会員の自己紹介 

 

  

    委員会活動について説明             委員会の様子 

 


